

Mexicanos exaltan en Santiago de Cuba esos nexos culturales



La Habana, 15 jun (RHC) Como una relación constante y permanente calificó los nexos culturales entre Cuba y México el académico de la Universidad de Colima, Emilio Manzo, quien visitó este jueves la ciudad de Santiago de Cuba como parte de esos acercamientos.

El profesor e investigador, quien triunfó en el capítulo internacional del VI Concurso de promoción de la lectura Caridad Pineda In Memoriam, impartió en la biblioteca provincial Elvira Cape una conferencia magistral acerca de las rumberas cubanas en el cine de oro de su país.

Con esa disertación precedente, Manzo declaró a Prensa Latina que esas raíces fraternales datan de siglos y se expresan en detalles cotidianos como la morisqueta, afín con el arroz congrí de los cubanos, y el paisaje de las casas en una de las calles céntricas de Colima que recuerdan a la Habana Vieja.

Enfatizó el especialista de la educación especial en los espacios radiales y televisivos que marcaron la infancia y la adolescencia de muchos mexicanos y en particular la transmisión de la novela El derecho de nacer, del santiaguero Félix B. Caignet, devenido suceso cultural y de popularidad allí.

Por su parte, el fotógrafo Fernando Chávez abrió en la vestíbulo de la “Elvira Cape” su exposición Comala, provincia mágica de México, y manifestó en esta primera visita a Cuba sus impresiones acerca de la vida cotidiana, apreciada durante el viaje en autobús desde La Habana.

Evocó a esa pequeña localidad de Colima, con sus casas de adobe y su cercanía al volcán activo del lugar, donde transcurre también parte de la espiritualidad y maneras de ser de los mexicanos.

Chávez elogió la gestión del presidente Andrés Manuel López Obrador, muy preocupado y ocupado por los derechos de las personas y su capacidad de comunicación con los medios y con la gente, a quien sabe escuchar en años de gobierno en los cuales ha cosechado el respeto mundial para esa nación. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/325684-mexicanos-exaltan-en-santiago-de-cuba-esos-nexos-culturales>



Radio Habana Cuba